



Fecha: 23.01.2019

Querido/a amigo/a,

www.arquitecturaysociedad.org
info@arquitecturaysociedad.org
T +34 915 412 679

Calle Balbina Valverde 17
28002 Madrid

Calle Iturralde y Suit, 3-5
31004 Pamplona
Navarra

Con gran ilusión, la Fundación Arquitectura y Sociedad organiza, en colaboración con el Gobierno de La Rioja, la Obra Social "La Caixa" y la Universidad Internacional de La Rioja, el seminario "El Camino de Santiago y el nacimiento de Occidente".

Este seminario nace de la vocación docente de la Fundación Arquitectura y Sociedad, que abrió con él una nueva línea de trabajo y reflexión dirigida a los estudiantes de Bachillerato. Jóvenes que se encuentran en el umbral de acceso al mundo universitario, en un tiempo en el que deben contrastar sus inclinaciones, sus aptitudes y sus deseos para cimentar la elección de su futuro formativo y profesional.

Tras las ediciones de 2017 y 2018 celebradas en Navarra, la propuesta de 2019 en la Comunidad de La Rioja toma como hilo conductor la Ruta Jacobea ya que, como ningún otro ejemplo, el Camino de Santiago, pese a los siglos de distancia desde su surgimiento y primer desarrollo, aún hoy nos interpela para hablarnos de lo que somos. La Historia y las historias del Camino han creado un lenguaje que transita por el nacimiento y el desarrollo de la cultura occidental.

El seminario, dirigido por Juan Ramón Corpas, es voluntario y gratuito y se celebrará en la semana del 25 al 31 de marzo según el siguiente esquema:

- Cuatro jornadas consecutivas -lunes, martes, miércoles y jueves- que constarán de una ponencia vespertina cada día, a las 18,pm en el auditorio de la UNIR, de aproximadamente 70 minutos de duración.
- Viernes, libre.
- Una mañana -sábado - de recorrido por la ciudad de Logroño, con un programa dirigido a ayudar a comprender el entramado histórico, urbanístico, patrimonial y arquitectónico. La intención que guía esta visita es la de ofrecer una aproximación a la atmósfera, el espíritu y el significado del fenómeno urbano a través de un ejemplo interesante, accesible y práctico.
- Una jornada completa -domingo - de excursión, con comida incluida. La Fundación se haría cargo del desplazamiento en autobús desde Logroño para asistir a esta actividad.

Además de las charlas y el contenido audiovisual que acompañará a éstas, se entrega a los alumnos una carpeta que contiene una colección de fichas con un cuidado material gráfico, relacionado con los temas tratados en las distintas ponencias y, más específicamente, con los lugares a visitar durante las dos excursiones, así como con espacio para que puedan recoger sus anotaciones. Al final de las ponencias teóricas y de las actividades prácticas, se concede un diploma acreditando la asistencia y aprovechamiento de cada uno de los asistentes.

Para incentivar la participación, proponemos que los centros de los que procedan los asistentes otorguen medio punto suplementario en la nota de una asignatura elegida por el claustro a cada uno de los alumnos que curse el seminario completo.



La Fundación invita a un profesor de cada centro a acompañar a los alumnos tanto a las conferencias como a las dos excursiones. El domingo, estos profesores estarían invitados a compartir la comida con el coordinador del programa, Juan Ramón Corpas. Para la Fundación este encuentro es de enorme interés por ser un momento de encuentro y debate en el que recoger impresiones y aportaciones que nos ayuden a mejorar y ampliar este programa.

Por último, puesto que el número de asistentes está limitado inicialmente a 50 alumnos, proponemos establecer los siguientes criterios de selección de los asistentes:

1. Alumnado de 1º y 2º de Bachillerato de centros educativos de La Rioja.
2. Alumnado matriculado en las asignaturas Dibujo Técnico, Historia del Arte e Historia de España.
3. Mejor calificación en una de esas asignaturas.
4. Si quedaran plazas vacantes, el profesorado podrá elegir a otros estudiantes que muestren interés o compromiso con el tema propuesto del Camino de Santiago

En caso de que sea posible la participación, rogamos al profesor de las materias mencionadas que remita un correo electrónico con el listado de alumnos interesados antes del **jueves, 28 de febrero de 2019** a la dirección info@arquitecturaysociedad.org indicando en el asunto *ACS_Solitud de participación*.

A partir de esa fecha, nos pondríamos en contacto el profesor encargado para concretar los aspectos organizativos.

Esperamos que esta iniciativa sea de tu interés.

Atentamente,



Gloria Gómez Muñoz
Directora de la Fundación Arquitectura y Sociedad